

Le ministre de la Défense du Venezuela appelle l'armée à renforcer sa loyauté et son moral



Caracas, 25 juin (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a exhorté la Force Armée Nationale Bolivarienne a renforcer son moral et sa loyauté à l'occasion du 198e anniversaire de la Bataille de Carabobo.

Pour le rappel, la bataille de Carabobo a été remportée par le libérateur Simón Bolívar sur les partisans de la domination espagnole le 24 juin 1821. Cette victoire a consacré l'indépendance du Venezuela, alors intégré à la Grande Colombie avec l'Équateur, le Panama et la Colombie.

Dans un communiqué, Nicolás Padrino a mis en exergue la lutte et l'esprit de combat des troupes qui font face, sans hésitation, aux menaces des puissances étrangères dans leurs tentatives de porter atteinte à la souveraineté nationale.

Le ministre vénézuélien a relevé que les membres de l'armée, inspirés de l'exemple du Libérateur Simón Bolívar et d'autres patriotes illustres, défendent l'indépendance aux côtés du peuple au sein de l'Union Civique et Militaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194335-le-ministre-de-la-defense-du-venezuela-appelle-larmee-a-renforcer-sa-loyaute-et-son-moral>



Radio Habana Cuba